

présentant sur la terre. Des millions de français ont dû prier et prieront Ste Jeanne d'Arc de ramener en son royaume et au sacre de Reims, le roi catholique qui a affirmé que "son premier acte de foi serait de rétablir les relations entre le St-Siège et la France."

Ce jour-là, certes la France reprendrait sa première place parmi les nations civilisées.—*C. D.*

—S. E. le cardinal Boggiani, de l'Ordre de Saint-Dominique, a été nommé archevêque de Gênes. Le prélat est originaire d'Alexandrie (Italie) et fut d'abord missionnaire à Constantinople, puis évêque d'Adria et ensuite Délégué Apostolique au Mexique. Pie X le nomma Administrateur Apostolique de Gênes puis le rappela à Rome pour lui confier la charge d'Assesseur de la Congrégation consistoriale. Il fut secrétaire du Conclave où Benoît XV fut élu pape.

—Le R. P. J. Aldridge, prier du couvent de New-Haven (Conn.), a été nommé *Socius* du Rme Père Général en remplacement de Mgr McNicholas, O. P., nommé, il y a quelques mois, évêque de Duluth (Minn.)

ESPAGNE

Le R. P. Gérard, O. P., sociologue espagnol, émule du P. Rutten, fondateur des Syndicats catholiques libres d'Espagne, vient de mourir, âgé de quarante-huit ans.

PEROU

Projet d'une érection d'une basilique nationale à Sainte Rose. Ce projet est déjà ancien puisqu'il remonte avant l'année de la guerre avec le Chili. Il avait même subi un commencement d'exécution mais malheureusement, en raison de certaines déficiences de calculs apportés dans l'assise des fondements, on dut bientôt démolir entièrement l'édifice en voie de construction. En ces dernières années une dame de grand mérite forma le projet de faire construire exclusivement à ses frais la basilique tant désirée de tous. Néanmoins on voulait que le sanctuaire en l'honneur de Sainte Rose fût une oeuvre vraiment nationale, devant être l'expression du sentiment de tous les péruviens à l'endroit de leur chère Sainte. A cette fin l'archevêque de Lima par